

Numéro 2

La Gazette



Durant ces derniers mois, nous avons passé de très bons moments au sein du multi accueil.

Nous avons continué sur le thème de la musique en abordant en janvier et février le rock and roll puis en mars avril la musique country. Diverses activités sont proposées aux enfants autour de ces deux variétés musicales.

De plus, fin janvier une journée pyjama a été mise en place. Quel bonheur de venir à la crèche avec son plus beau pyjama et de pouvoir le montrer à ses copains ! Ce jour là, nous avons dégusté un bon chocolat chaud en guise de collation du matin avec un fruit. Dans la matinée des ateliers de lecture et de musique ont été appréciés par tous. Un vrai plaisir de passer une matinée dans une ambiance cocooning.

Début février, place aux crêpes ! Quel régal de manger des crêpes maison faites dans la matinée par un groupe d'enfants.

Ensuite, place à carnaval, tout le monde est venu avec son plus beau déguisement allant de la princesse au requin, sans oublier les pirates ! Attention les oreilles, aujourd'hui c'est la fête ! Des serpentins, des sifflets, des confettis et des ballons ont permis aux petits comme aux grands de se déhancher sur les tubes de l'année ! De plus, le papa d'Izia est venu avec sa guitare et sa plus belle voix pour un concert très privé apprécié par tous.



Ensuite, pour dire un dernier au revoir aux enfants, Patou qui a pris sa retraite en décembre dernier, nous a offert une sortie à l'Ile ô Loutics. Durant cette matinée, les enfants se sont amusés à grimper, sauter, glisser et courir partout. Patou a profité de tous les enfants qu'elle a accompagnés ses derniers mois. Merci à Patou pour son investissement, elle qui a créée cette association il y a de nombreuses années. Elle a su partager avec passion et envie son engagement auprès des enfants.



Au mois de février et mars, nous avons proposé deux ateliers parent enfant. En février, la customisation d'un masque de carnaval et en mars du jardinage. Les familles sont rentrées avec de jolis bricolages fait avec leur enfant. C'est toujours un moment agréable où les familles viennent à notre rencontre dans un autre contexte. Ils participent à une activité avec leur enfant, les autres familles et les professionnelles. Au mois de juin un dernier atelier sera mis place avec Valérie. Une initiation au judo, préparer vos kimonos !



S'habiller à l'envers, marcher à reculons... C'est la journée à l'envers ! Durant une journée, les deux groupes d'enfants ont échangé leurs pièces de vie pour les activités et les repas. Les histoires ont été racontées à l'envers, ils ont dégusté des tartines de fromage pour la collation du matin, c'était une journée vraiment mémorable ! Les petits et les grands ont bien joué le jeu de cette journée originale.



Pour fêter Pâques ensemble, nous sommes partis à la ferme pédagogique « Au petit Bonheur du Ried » à Diebolsheim. Après un long trajet en bus, nous avons fait la connaissance des chèvres, des poneys, des lapins et des chiens. Les enfants ont d'abord caressé, brossé, et nourri les animaux. Ensuite une chasse aux œufs a été organisée, chaque enfant est reparti avec son panier fait à la crèche rempli des chocolats cherchés à la ferme. Cette matinée ensoleillée est un très bon souvenir pour l'ensemble de l'équipe, des bénévoles et des enfants !





Le soleil arrive doucement et nous allons de plus en plus dans notre cour. N'hésitez pas à mettre des bottes de pluie dans le casier de votre enfant, il pourra s'amuser dans nos nombreuses flaques sans mouiller ses jolies chaussures de ville. Un grand bac à sable va être mis en place, les enfants vont pouvoir s'amuser avec cette nouveauté.

Le mercredi 16 mai, nous allons vous proposer un café-parent à l'entrée de la crèche. On vous attend avec plaisir pour boire un expresso pour les plus pressés et bruncher pour ceux qui ont le temps !

A bientôt !

L'équipe de l'Association Petite Enfance.